

## آلية وضوابط تأجيل الاختبارات النهائية للفصل الدراسي الثاني للعام 2020/2019 م

أعزائنا الطلبة بالجامعة العربية المفتوحة ،،،

1 تيسيرا على طلبتنا الأعزاء في هذه الظروف الإستثنائية، يحق للطلاب تأجيل الاختبار النهائي بدون تسديد رسوم التأجيل على أن يكون التأجيل للفصل الصيفي أو الفصل الدراسي الأول للعام الأكاديمي 2021/2020م كحد أقصى.

2 الطلاب الذين لديهم تعارض في فترة الاختبارات النهائية للعام 2020/2019 م يمكنهم تأجيل الاختبارات و تأديتها في فترة الاختبارات النهائية في الفصل الدراسي الاول للعام 2021-2020 م .

3 الطلاب الذين لديهم طلبات تأجيل إختبارات سابقة يحق لهم الإختبار في الفصل الدراسي الحالي أو تأجيل الإختبارات للفصل الدراسي القادم وذلك من خلال رفع طلب للجنة تأجيل المؤجل. أما حالات تأجيل المؤجل يحق لهم تأجيل الإختبار المؤجل وذلك برفع طلب كذلك للجنة تأجيل المؤجل.

4 فترة إستقبال طلبات تأجيل الإختبارات النهائية للعام 2020/2019 تبدأ من تاريخ :  
2020/04/26 م إلى 2020/05/14 م

### آلية تقديم الأعذار

يتم تقديم طلب التأجيل من خلال نظام معلومات الطالب (SIS) كالتالي:

1. يتم إختيار أيقونة (Exam Postpone)
2. إختيار الفصل الدراسي (Semester and Year) المراد تأجيل الإختبار به عن طريق (Select)
3. إختيار المقرر (Code Course) الذي ترغب تأجيله عن طريق (Select)
4. إدخال كود المادة (Enter Course Code)
5. إختيار سبب التغيب (Type Reason)
6. شرح تفاصيل العذر (Comment Reason)
7. الموافقة على قراءة الشروط (I Agree)
8. الضغط على أيقونة (PROCEED) لإتمام عملية الإرسال.

## Instructions and Procedures for Postponing the Final Exams of Second Semester 2019/2020

Dear AOU Students,

1. Under the current circumstance “Corona virus COVID-19”, Student are entitled to postpone the exams without any fees Until next summer of 2019/2020 OR to the first semester 2020/2021.
2. Students who have exam conflict can postpone the exam to next Final exams in the first semester 2020/2021.
3. Students Who have application for postponing previous exams are entitled to take exams in the current semester OR postpone it to next semester; by submitting a request to the postponing exams committee to postpone the deferred .as the case for students with deferred exams.
4. Period and Deadline for Receiving postponing Requests will be:  
**From 26/04/2020 To 14/05/2020**
5. Exam Postponing Request will be done by entering in to your account in (SIS) and click on \*Postpone Exam\* and follow the instructions.

